



Se investiga cómo ocurrió el accidente con el Biotren.

Hualqui: joven fallece en accidente en la línea férrea

Un joven de 18 años falleció la noche del jueves tras ser impactado por el Biotren en la comuna de Hualqui. Hasta allí se trasladó personal de la Sección Investigadora de Accidentes de Tránsito (Siat) de Carabineros para realizar las primeras diligencias que permitan esclarecer el accidente entre las estaciones Leonera y Omer Huet.

Desde la Siat penquista, el teniente Alejandro Lizama, explicó que el equipo realizó diversas pericias en terreno "con la finalidad de establecer la dinámica y la causa de dicho siniestro vial, en el que tenemos que lamentar el sensible fallecimiento de una persona de sexo masculino, aproximadamente de 18 años, el que se encontraba en esta línea férrea".

El teniente reiteró el llamado a la comunidad a transitar con precaución y atención por las vías férreas.